

Ressort: Finanzen

## Deutschland exportiert von Januar bis August 2012 65.000 Elektrofahrräder

Wiesbaden, 30.10.2012, 12:00 Uhr

**GDN** - Aus Deutschland sind in den ersten acht Monaten des Jahres 2012 etwa 65.000 Elektrofahrräder mit einer Leistung bis zu 250 Watt im Wert von 63 Millionen Euro ausgeführt worden. Das teilte das Statistische Bundesamt in Wiesbaden mit.

Der Durchschnittspreis eines exportierten Pedelecs betrug 974 Euro. Die Niederlande waren dabei Hauptabnehmer mit 28.000 Stück und einem Wert von 28 Millionen Euro. Insgesamt gingen 88,2 Prozent aller ausgeführten E-Bikes in die EU. Nach Deutschland eingeführt wurden 164.000 Pedelecs mit einem Wert von 117 Millionen Euro. Die importierten Elektrofahrräder waren mit durchschnittlich 712 Euro je Rad etwas günstiger. Mit 78.000 Stück (47,7 Prozent) lieferte China die meisten Pedelecs nach Deutschland.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-1406/deutschland-exportiert-von-januar-bis-august-2012-65000-elektrofahrraeder.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)